

Forums pour les consommateurs

Consommateurs de cannabis: appel désespéré

Par Profil supprimé Posté le 11/03/2010 à 09h30

Bonjour à tous,

Je suis une jeune étudiante de 20 ans en psychologie à l'université paris 5 et dans le cadre de mon mémoire de recherche je recherche des personnes entre 18 et 40 ans consommateurs réguliers de cannabis (ou de manière assez fréquente). Votre participation comprend la réponse à un bref questionnaire et à de très courtes questions sur votre consommation.

Je vous remercie d'avance et vous souhaite à tous une bonne continuation, Laura
PS: cet appel est effectivement désespéré et c'est une réelle demande d'aide.

1 réponse

Profil supprimé - 26/06/2019 à 17h51

Bonjour, que veux tu savoir exactement ?